

# *Putin revela el número de sanciones impuestas a Rusia*

---



## **Putin revela el número de sanciones impuestas a Rusia**

Moscú, 18 mar (RHC) El presidente Vladimir Putin durante su intervención este martes en el congreso de la Unión Rusa de Industriales y Empresarios, enunció que Occidente impuso más de 28 mil sanciones contra Rusia, muchas más que el número total de las aplicadas contra todos los demás países del mundo.

Putin, igualmente expresó que al parecer los iniciadores de las sanciones perdieron la cuenta de cuántas restricciones han impuesto y contra quién.

El Ministerio de Finanzas ha hecho un recuento, y puedo decírselo con seguridad, con certeza: 28 mil 595 sanciones contra personas físicas y jurídicas, compartió el mandatario.

Igualmente, Putin destacó que el mundo empresarial ruso ha aprendido a trabajar bajo las sanciones de Occidente y ha logrado poner en marcha mecanismos alternativos de cooperación con aquellos socios extranjeros que desean trabajar con Rusia.

El jefe de Estado señaló que las empresas nacionales se han enfrentado a graves retos en los últimos años, «entre ellos, la fuerte presión de las sanciones, en primer lugar, las restricciones a los pagos internacionales y a las operaciones en los mercados extranjeros.

Estas y otras acciones en general socavan la libertad de comercio e inversión en la economía mundial», agregó.

«Es importante que durante este tiempo los empresarios nacionales hayan aprendido a trabajar bajo sanciones», subrayó el mandatario.

«Se han adaptado a ellas, han pensado y puesto en marcha mecanismos alternativos de cooperación con socios extranjeros, con quienes quieren trabajar con nosotros», agregó.

Más adelante en su intervención en el congreso de la Unión Rusa de Industriales y Empresarios, Putin dijo que algunas empresas occidentales que abandonaron Rusia quieren volver, pero se dará prioridad a los intereses de las empresas rusas.

Ahora esas empresas que se fueron, desean volver. Lo sabemos, pero nuestras empresas que se han encontrado en su lugar se hallan en distintas fases del ciclo de inversión, acotó.

Algunas de ellas ya han realizado inversiones y han puesto en marcha la producción, mientras que otras se encuentran justo al principio del proyecto y están iniciando la construcción a pesar del elevado tipo de interés. Y, por supuesto, no tenemos derecho a socavar estos planes, afirmó el jefe de estado.

(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378995-putin-revela-el-numero-de-sanciones-impuestas-a-rusia>



**Radio Habana Cuba**